
電話
でんわ

番号
ばんごう

此花
このはな

区
く

民
みん

一休
いっきゅう

ホール（正式名称：大阪市立此花区民
せいしきめいしょう：おおさかしりつこのはなくみん

ホール）

FAX番号
ばんごう

０６－６４６３－１１０３

此花
このはな

区
く

民
みん

一休
いっきゅう

ホールが　ある　ところ

此花
このはな

区民
くみん

一休
いっきゅう

ホールの　周
まわ

りの　地図
ちず

大阪市
おおさかし

　此花区
このはなく

　四貫島
しかんじま

　１丁目
ちょうめ

　１－１８

郵便番号
ゆうびんばんごう

　５５３－０００６

０６－６４６３－１１００



　　　　でんしゃを　つかう　ばあい

　

此花
このはな

区
く

民
みん

一休
いっきゅう

ホールが　空
あ

いている　時間
じかん

　自転車
じてんしゃ

と　バイクを　とめる　ところ

★（とめることが　できる　時間
じかん

）　午前
ごぜん

９時
じ

００分
ふん

から　午後
ごご

９時
じ

３０分
ふん

まで

★公園
こうえん

　の　そば　にある　駐輪場
ちゅうりんじょう

　に　とめてください。

　右手
みぎて

に　公園
こうえん

　　が　見
み

えたら　公園
こうえん

　の　奥
おく

　に　此花区民一休
このはなくみんいっきゅう

ホール　が　見
み

えます。

　千鳥
ちどり

橋
ばし

駅
えき

　　で　降
  お

りて　ください。

此花
このはな

区
く

民
みん

一休
いっきゅう

ホールが　休
やす

みの　日
ひ

★最寄駅
もよりえき

　から　此花
このはな

区民
くみん

一休
いっきゅう

ホール　までの　道
みち

のり

１２月
がつ

２９日
にち

から　１月
がつ

３日
にち

まで

　阪神
はんしん

　電車
でんしゃ

　か　阪神
はんしん

　なんば線
せん

　に　乗
の

ってください。

　電車
でんしゃ

を　使
つか

う　人
ひと

此花
このはな

区
く

民
みん

一休
いっきゅう

ホール　へ　行
い

く　方法
ほうほう

　ダイコクドラッグに面
めん

している　道
みち

　を　まっすぐ　進
すす

んでください。

★当
とう

ホール　には　駐車場
ちゅうしゃじょう

　が　ありません。

公共
こうきょう

　　交通
こうつう

　　機関
きかん

　（　電車
でんしゃ

　　や　バス　など　）　を　ご利用
りよう

ください。

午前
ごぜん

９時
じ

３０分
ふん

から　午後
ごご

９時
じ

３０分
ふん

まで

★１２月
がつ

２９日
にち

から　１月
がつ

３日
にち

までは　とめることが　できません。

　車
くるま

　を　とめる　ところ

　

　改札
かいさつ

口
ぐち

を　出
で

たら　50メートル　で　ダイコクドラッグ　が見
み

えます。


